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Botucatu, 17 de julho de 2023.

Ilmo. Sr.

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP

Cláudia Maria Gabriel, Secretária Municipal de Educação, vem perante Vossa Excelência, em

atenção ao respeitável Requerimento nº 367, aprovado em Sessão Ordinária de 26/06/23, de autoria do

vereador Sílvio que solicita compor uma comissão interdisciplinar para estudar a possibilidade de

inclusão da disciplina “Preservação do meio ambiente e desenvolvimento sustentável” na grade curricular

do ensino municipal.

Em resposta à solicitação, primeiramente agradecemos e entendemos a preocupação do requerente

em relação às questões apresentadastão importantes e demasiadamente desafiadoras.

Esclarecemos que a matriz curricular que norteia nossas escolas é composta pelas áreas de

conhecimento e componentes curriculares expressas na Lei de Diretriz e Base (LDB — Lei nº9.394/96) e a

Base Nacional Comum Curricular(BNCC), documentos que norteiam os componentes a serem

ministrados, as abordagens que devem ser seguidas, as quais estão de acordo com as diretrizes

obrigatórias estabelecidas pelo MEC.

Informamos que as questões relacionadas ao desenvolvimento sustentável perpassam os

componentes curriculares de forma transversal fomentando a interação das ações interdisciplinares,
procurando não fragmentar em conteúdos, trabalhando procedimentos e atitudes que constituam um meio

para transformação social.

Para fortalecer esses conceitos estabelecemos parcerias como os projetos como “Óleo do Bem,

em parceria com a TV Tem e empresas privadas, Meliponário e horta sustentável em parceria com a

EMBRAER, Escola do Meio Ambiente (EMA), Projeto Ibiaçá, entre outros que atuam em nossas escolas

no Ensino Fundamental Anos Iniciais, Finais e na Educação Infantil.

Respeitosamente,

Cláudia Maria Gabriel

Secretária Municipal de Educação


